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Pubblichiamo la lettera inviataci da Giaco e la conseguente risposta del Gruppo.

      

 

  

Cari Boys, mi chiamo Giacomo, sono un abbonato del Parma FC. Ho  appena letto un articolo
 sulla Gazzetta di Parma di oggi,  in cui si da notizia che avete deciso di  sottoscrivere la
 tessera del tifoso anche per le trasferte. Approfondendo  sul  web ho visto che ne parla anche
Stadiotardini e molto a fondo
(http://www.stadiotardini.it/2013/12/obiettori-della-tessera-la-trasferta-con-la-sampdoria-e-salva-
e-arrivata-lattesa-away-si-chiama-parma-100-e-da-domani-sara-in-distribuzione-a.html). Sono
contento che lo abbiate fatto e che alla fine  l'amore per il Parma abbia prevalso, specie durante
quest'annata storica, in cui la nostra squadra compie i 100 anni. Ricordo però ancora un vostro
 striscione, anche se ne fate tanti, in cui dicevate che non facevate la tessera per dignità. Lo
trovai veramente inappropriato, perché allora tutti noi abbonati-tesserati saremmo stati senza
dignità?? Allora adesso lo sareste anche  voi?! Da allora è passato tanto tempo e non voglio
certo fare della polemica, infatti mi sono limitato a scrivervi in privato. Credo però dovreste
qualche  piccola scusa al resto della tifoseria, su questo tema. Ho visto che non avete scritto
ancora niente in merito sul vostro sito.... pensateci.  Colgo l'occasione per farvi gli auguri per il
Natale e per  complimentarmi per  la bella coreografia del Centenario.

  

 Forza Parma.
 Giaco

  

 

  

  

  

 1 / 2



Lettera di Giaco a www.boysparma1977.it
Martedì 11 Febbraio 2014 18:06

Ciao Giaco
 scusa il ritardo, tranquillo abbiamo letto la tua lettera. Non entriamo nel dettaglio
tessera-away-biglietto, lo abbiamo già fatto e senza prendere in giro nessuno, essendo onesti
nel dire che ormai sono tutti uguali. Per il discorso "dignità" Giaco, che dire, le parole vanno
interpretate e non strumentalizzate. Il termine giusto è contestualizzate. Dignità era per
spiegare il nostro no, era per dire "anni che subiamo tutto, tutti i divieti, tutte le imposizioni,
questa no, adesso basta". Ma abbiamo SEMPRE lasciato libera scelta a tutti e MAI criticato chi
ha fatto scelte differenti sulla tessera (come han fatto molte tifoserie). Abbiamo RISPETTATO
ogni scelta. E questo non lo si può negare.

 Ti salutiamo

 BOYS

  

 

  

  

PARMA-Racing Santander, amichevole del 5 agosto 2010
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